
Protokolleintrag vom 21.12.2022

2022/452
Schriftliche Anfrage von Reto Brüesch (SVP) und Dr. Mathias Egloff (SP) vom 14.09.2022:
Energieeffizienz des städtischen Immobilienbestands, bisherige Massnahmen zur Senkung des Energieverbrauchs bei
Wohn- und Gewerbeliegenschaften, Kriterien zum Vorgehen, Veränderung der Medienverbräuche und erzielte Einsparungen,
Liegenschaften mit fossilen Energiequellen sowie Zusammenarbeit mit externen Fachpersonen
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1709 vom 21. Dezember 2022).


